



## La Universidad se integra en el grupo Rectors' Advisory Group de Coimbra

**E. A. S.**

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha sido elegido nuevo miembro del Rectors' Advisory Group del Grupo Coimbra durante la celebración de la Asamblea General 2012 de esta organización en la universidad alemana de Göttingen. Pasa a formar parte de este modo del Comité Asesor de Rectores, órgano configurado por siete representantes de las 40 universidades europeas de reconocido prestigio, que cuenta entre sus objetivos convertirse en la vanguardia de la creación y el desarrollo del Espacio Europeo de Educación Superior y promover los conocimientos académicos de sus miembros. ■